

Se deslindan 'Abejas' de demanda contra Zedillo

Verónica Sánchez

La organización civil Las Abejas se deslindó de la demanda presentada en contra del ex Presidente Ernesto Zedillo ante una Corte de Estados Unidos, por su relación con la matanza de Acteal y aseguró que ésta puede tener fines político-electorales.

En un comunicado, señaló que detrás de la demanda interpuesta el 16 de septiembre por el despacho de abogados Rafferty Kobert Tenenholtz Bounds & Hess ante un tribunal federal de Connecticut podría estar, incluso, el Presidente Felipe Calderón.

"No es necesario ser demasiado inteligentes para darnos cuenta de dónde vienen las versiones que concentran sus ataques en Zedillo mientras no dicen ni una

palabra sobre la responsabilidad del Ejército y sus planes de contrainsurgencia que no se acaba-

ron con el PRI sino que siguen sin mayores cambios en los sexenios del PAN.

"(...) Así es que si Felipe Calderón piensa que puede utilizar el caso Acteal contra el PRI y para asegurar la victoria de su propio partido en 2012, ése es su proble-

ma. Lo que está logrando es mostrar al mundo lo que siempre hemos dicho: que los autores intelectuales de la Masacre de Acteal estaban en los puestos más altos del poder", aseveró.

Indicó que es la única organización que representa a los sobrevivientes de la masacre ocurrida el 22 de diciembre de 1997 y

que ninguno de ellos cuenta con dinero para pagar los gastos que implica contratar a ese tipo de abogados.

Además, cuestionó además que los demandantes se mantengan en el anonimato por temor a represalias.

"A reserva de investigar quiénes son éstos que ocultos en el anonimato se han prestado a esta manipulación de la memoria de nuestros mártires, podemos afirmar con toda seguridad que ninguna familia de las directamente afectadas por la masacre corresponde a las características de la familia que esos licenciados presentan como demandantes contra Zedillo.

"Por lo tanto, no son los intereses de los sobrevivientes, sino otros intereses los que se están moviendo detrás de esa demanda", externó la organización.



> Un despacho de abogados de EU presentó una demanda contra el ex Presidente Ernesto Zedillo por la masacre de Acteal en 1997.

